



第5号 文責(校長 原田 浩臣)

2024/8/28発行

“千代田中だより”

千代田中学校教育目標

夢と誇りを持ち 自ら学び行動できる 心身共に調和のとれた生徒の育成

<https://www.education.saga.jp/hp/chiyoda-j/> TEL 0952-44-2222



2学期が始まりました

2学期が始まりました。2学期は、1年で最も長い学期ですし、個人も学級としても大きく成長する学期です。皆さん一人一人の心がけでこの2学期を感動一杯の充実したものにしてほしいと願います。

1学期を通して、それぞれの学級・学年にも慣れ、お互いのよさもわかってきたことと思います。2学期は、自分のいろいろな能力を学級・学年・学校全体の中で大いに發揮し、伸ばしながら、お互いの人間関係をさらに深めるとともに、学級目標や学年目標に迫る学期です。自分からできることを探し、積極的に働きかけてください。

そして、2学期は、大きな行事が立て続けにあります。練習時間も少なく、限られています。生徒の皆さんのが行事の主役で、皆さん一人一人が作り上げていくことが重要になります。集中と協力、団結を示してください。3年生の皆さんには、最上級生として行事の成功のために大いに燃え、まとまり、全力で取り組み、1・2年生を引っ張っていってほしいと願っています。

さらに、2学期は、気候的に学習に適した時期でもあります。実りの秋、収穫の秋を迎えます。皆さんも、自分と対話し、「努力が実を結ぶ」確かな学習を積み上げてください。また、3年生にとって、2学期は受験に向けて大事な学期です。進路選択のため、受験校をよく知る、自分の適性を考え、「是非この学校に行きたい」という意志決定をする、そこに合格するための学力をつけることが必要になります。目標を明確にし、達成しようとする強い意志をもち、自分のためにがんばりましょう。やる気になれば必ずできます。

いやなこと、つらいことから安易に逃げずに、踏ん張れる人間を目指してほしいと思います。

【始業式での校長の話（要約）】

私は今まで「挑戦（チャレンジ）」の大切さをよく皆さんに訴えてきました。失敗を恐れず、いろんなことに取り組んでほしいということを何度も話してきました。「失敗しなかった1日は、成長しなかった1日だ」という格言があるとおり、2学期はたくさん挑戦し、たくさん失敗して有意義な2学期にしてください。それでもう一つ伝えたいのが「つづける」ことの大切さです。「何かをしたいと思う人は10,000人、実際に始めること（挑戦）ができる人は100人、でもそれを続けることができる人は1人」という言葉がある通り、「つづける」ということが一番難しいことです。このことは多くの経験を重ねてきた大人もよくわかってます。挑戦してすぐやめてはもったいないと思います。3年生は入試が控えています。1・2年生は部活動や自分の夢に向かって取り組む時期です。ぜひ、自分が決めたこと（計画）は「つづけて」欲しいと思います。

『天才だろうが凡人だろうが、最後はつづけた人が勝つ』

2学期の終業式の時に、「良い2学期だった」と感想が言える生活が送れるといいですね。

表彰者の紹介

大会名	成績	名前
佐賀県中学校軟式野球競技大会	第3位	軟式野球部
佐賀県中学校ソフトボール競技大会	第3位	ソフトボール部
第56回佐賀県吹奏楽大会	Bパート金賞	吹奏楽部
神埼地区中学生学年別ソフトテニス選手権大会(2年の部)	第2位	
神埼地区中学生学年別ソフトテニス選手権大会(2年の部)	第3位	
三養基・神埼地区中学生学年別ソフトテニス選手権大会(2年の部)	第2位	
三養基・神埼地区中学生学年別ソフトテニス選手権大会(1年の部)	第3位	

～素晴らしい活躍でした。おめでとうございます。～

第3回 中学生サミット

8月23日（金）に神埼市中央公民館で、神埼市の中学校3校の代表者が集まって、「中学生サミット」が開催されました。今回は、中学生一人一人が興味がある行政の課題に市の担当者と「これからの中学生をみんなで創る」というテーマで話し合いました。市の担当者に質問をしたり、今の現状を説明していただいたら多くの情報交換ができたようです。また、その中で、中学生からは大人では思い浮かばないような斬新なアイデアも出て、双方大変有意義な時間になったようです。話し合いに参加した人は下記のとおりです。



【総務・企画】
【防災危機管理】
【環境・建設】
【スポーツ振興】

【高齢障がい・こども家庭・健康増進】
【学校教育】
【商工観光・農政水産】

最後に、本校生徒会長から「市役所の皆さんのおかげで安心な生活が送れていることを知りました。ここにいる生徒会役員は残りの生徒会活動は短いですが、最後まで精一杯頑張って学校を盛り上げていきたいです」と謝辞を述べ閉会しました。

美術部による展覧会

今年も「校長先生。毎日、出品作品の制作をがんばっています。ぜひ、見に来てください。」と美術部から展覧会の招待状をいただき、開催日初日の8月6日にハンギーホールに鑑賞に行きました。東部地区の中学校美術部の作品が並ぶなか、ひときわ目立つ千代田中の生徒の作品は大変素晴らしいものでした。繊細な作品や大胆な構図、空想の世界を描いた作品などはいつまでも見ていて飽くことなく、いつの間にか時間が過ぎていきました。夏休みに最高の芸術鑑賞ができ、1学期の仕事の疲れを忘ることができました。美術部の皆さん、ありがとうございました。

